



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

今日ひまわりふあみりーが6周年を迎えました。2005年の6月4日にひまわりふあみりーは誕生しました。早いものであつという間の6年でした。最初の半年間はメンバーもいなくて、ふあみりーに誰も来なかったのです。えっ信じられませんか？ホームページ（<http://www.hayato.cc/himawari/>）にある過去のかるた（2005年12月）で確認しました。（笑）でもさんちゃんは「誰も来なくても家族でヒッポが出来る時間だと思えばそれでいいじゃん」みたいな事を言ってくれました。6年経った今では本当に環境が豊かになったと思います。正直、他県のふあみりーに良く行く自分ですが、なかなかうちのふあみりーより良い雰囲気のふあみりーありませんよ。たくさんの人がいろんな言語で歌っているふあみりーそんな環境が今ここにありますね。

先日の講演会、自分は金曜日の話だけを聞きましたが・・・。とっても良かったです。司会の愛ちゃんも素晴らしかったし、パフォーマンスも良かったです。その後の状況も、スマイルファミリーのメンバーを中心として、とっても良い感じになっていると思います。後はメンバーが一家族でも増えるといいですね。

前にも言いましたが、みんなの楽しいオーラーは人をひきつけます。7月10日は北陸合同ヒッポが金沢で開催されます。金沢ではお馴染みの岐阜のJOさんは当日参加するとメッセージが来ています。当日はわかりませんが、前日から茨城でヒッポをしているメンバーという男性が旅行でひまわりふあみりーに来るそうです。他にも他地域からくるかもですw

すぎやんからは当日、お父さんだけで何か歌わないかとも言われました。みんなで楽しんで何かやれるといいですね。

ひまわりふあみりーをこれからも盛り上げてください。まずは楽しむ事が重要ですよ。

多言語人間になりたいです。みんなと一緒に・・・。これからもよろしくお願ひします。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

